10月25日(火曜日)アセアンと京丹後の末永い交流・発展を! 「アセアン観光連盟 の総会」が初めて日本で、そして京丹後で!開催

本日から 3 日間、「アセアン観光連盟」(アセアン=東南アジア諸国連合。10 ケ国)の総会が、日本では初めて、しかもこの京丹後市で開催をいただきました。スカンダーニ会長(インドネシア)はじめアセアン観光連盟を構成する各国の観光協会や観光官庁の指導的立場にある 25 名の皆さんが来丹されました。誘致をいただいた本市観光協会の福山会長、そして実質的に主導していただいた森下事務局長はじめ関係者の皆さんには、画期的な国際会議の誘致を本当に嬉しく、心から歓迎と感謝をします。

東南アジア諸国は大部分が熱帯の気候の下にあり、その下での特色ある素晴らしい自然景観と積み重ねられた歴史文化などが観光資源の魅力となっています。他方で、本市は、世界ジオパーク認定の背景に連なる明瞭・象徴的な四季の気候に恵まれ、また、日本の歴史の原点に通じる丹後王国の歴史の跡もあり、日本の気候風土、文化の原点の原型に触れていただく魅力がたっぷりあります。

今回アセアン観光連盟の総会がアセアン以外で初めて開催され、それが日本の中でも 京丹後であったことは、まず最初に、日本的なもの、日本的な光の原型の一端に触れて いただく旅から始まった、という意味で、これからアセアンの皆さんと京丹後や日本と のさまざまな観光や地域社会の交流を推進していくうえで相互発展への理(ことわり) を得たものであると感じています。

また、本市には豊かな自然環境や健康長寿に恵まれ、これらを活かした持続可能で発展的な地域づくりが今後将来に求められていますが、この点もまさに、アセアンの皆さんの未来ひいてはアジア全体や地球の未来の発展を考えていく上で共有されるべき課題であります。互いの地域のみならずアジアや地球の未来に向かって大きな、大きな意義をもつ、アセアンと京丹後、日本との交流。

総会とともにビジネスマッチングや子供たちとの交流事業も予定され、未来の地域と 地球の繁栄を考えていくスタートにふさわしい内容となりました。末永く実り豊かな相 互の成果が得られますよう期待と確信をします。